

PRESSEINFORMATION | 8. SEPTEMBER 2025

Digitalisierung in der Verwaltung: In der kommenden Woche startet das digitale Zulassungsverfahren

Am kommenden Montag, 08.09.2025, startet das digitale Zulassungsverfahren im Landkreis Mansfeld-Südharz! Kraftfahrzeuge können nun online zugelassen, umgemeldet oder abgemeldet werden.

„Die Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen unseres Straßenverkehrsamtes haben in den vergangenen Monaten intensiv daran gearbeitet, dass dieser digitale Bürgerservice nun funktioniert“, erklärte Landrat André Schröder. „Mit der Möglichkeit, die Kfz-Zulassung jetzt komplett online zu erledigen, geht die Digitalisierung unsere Verwaltung weiter voran. Nichtsdestotrotz haben die Bürgerinnen und Bürger aber auch weiterhin die Möglichkeit, ihre Fahrzeuge direkt vor Ort persönlich zuzulassen.“

Zur Einführung des kompletten digitalen Angebotes „i-kfz“ musste erst seitens externer Dienstleister die Einbindung der Zahlfunktion geklärt werden. Wer den Online-Zulassungsdienst über www.mansfeldsuedharz.de nutzt, hat aktuell die Möglichkeit, die entsprechenden Gebühren per Kreditkarte zu zahlen. Zeitnah sollen weitere Zahlungsmöglichkeiten (z.B. paypal) angeboten werden.

Alle wichtigen Informationen zu i-kfz finden Sie auf der Internetseite des Landkreises.